



Le dessin de presse en débat à l'Icomtec

lundi 5 décembre 2011, par [lpe](#)

Pour la 5e édition de leurs débats de la communication, les étudiants de l'ICOMTEC avaient choisi le dessin de presse comme thème le 22 novembre.

Deux dessinateurs et un historien sont venus débattre du dessin de presse, de la caricature, de la contestation, de la censure. Au micro, Dominique Boll, dessinateur pour la presse quotidienne nationale et magazines français et [Eric Laplace dit "Placide"](#), ainsi qu'Eric Baumann historien.



Le dessin de presse entretient une relation privilégiée avec un lectorat curieux et réactif. Pour éclairer et mettre en perspective l'actualité, les dessinateurs rivalisent d'imagination. Fous du roi à leur manière, parfois provocateurs, toujours conscients de leurs responsabilités, les maîtres du dessin, de la couleur ou de l'encre de chine ont montré que la tradition de la caricature n'est pas morte.

Plus de 60 amateurs de la discipline ont assisté à cette conférence. Au coeur de l'actualité, cette conférence a permis aux intervenants de s'exprimer... et de débattre sur "l'affaire Charlie Hebdo".

Un temps fort animé par Christian Marcon, directeur de l'institut et Anne Dubois.

Plus : <http://icomtec.univ-poitiers.fr>

